

Secretaria Concejo Municipal

De: litoralsol@yahoo.com.ar -- Maria Delia Marengo  
Enviado el: domingo, 26 de marzo de 2023 21:08  
Para: Concejo  
Asunto: Presentación de Propuesta Barrio Coopertivo  
Datos adjuntos: Concejo2023docx.docx

ENTRADA EXPEDIENTE	
FECHA	N°
24.03.23	1949 DP
HORA: 06:00	
CONCEJO MUNICIPAL	

A quien corresponda :

Los vecinos del Barrio Cooperativo hacen la presentación de un tema prioritario, ha y otros menores. como estacionamientos en zonas donde la línea amarilla suele indicarlo, camiones que circulan en ambas direcciones, escaso control y mantenimiento del pavimento, etc El siguiente es elegido por los vecinos de la zona avenida Moreno al, norte.

Los vecinos de la calle Moreno, al norte, cuyas viviendas son frentes o lindantes con el espacio donde se guardan, mantienen y reparan los camiones, propiedad o dominio del Sr. Ferrero expresan:

Se dificulta la cotidianidad debido a que la avenida tiene un ancho inapropiado que demandan las maniobras necesarias para el ingreso o egreso de las unidades. Las mismas son de gran porte, en ocasiones con acoplados y si bien, cada uno de nosotros sabe qué medidas tomar para evitar una colisión o accidente, no es ajeno que hechos sucedidos en nuestra ciudad, de naturaleza violenta e imprevista nos ponen aún más en alerta.

Entendemos que se trata de una fuente de trabajo y que el propietario de las unidades debe atender las mismas y su complejidad, pero destacamos que cuando se utiliza mangueras para su lavado y hay viento es molesto tener que retirarse del patio o bien prever cuándo colgar o descolgar la ropa tendida según la orientación del viento.

A horas tempranas cuando se inicia la labor, y comprendemos que así debe ser, los ruidos son realmente molestos ,manejos de cadenas, hierros, elementos pesados. Se destaca que en ocasiones reiteradas se cuenta con acopio de neumáticos en desuso en la vereda, charcos de agua con aceite en el pavimento, en el interior un tanque de combustible se exhibe desde la vereda, en este verano agotador de altas temperaturas el sol ha hecho lo propio con los sedimentos externos e internos de dicho trasto.

Se agrega además que la avenida Moreno, de doble mano, se ve continuamente transitada por vehículos y camiones que van a los galpones de la ganadera, ubicada al sur de esta arteria . Los mismos van o vienen cargados lo cual hace que la capa asfáltica no resista el peso de dicha circulación, razón por la cual siempre está alternada de pozos, peligrosísimos para circular en moto o bicicleta.

La avenida no fue pensada para eso, pero entendemos que al no haber otro camino para alcanzar el objetivo se usa esta arteria. En otras ocasiones y en gestiones anteriores se planteó el tema del Centro de Transferencia de Cargas, una utopía sin dudas. Debido a que el horizonte no se alcanzaba habíamos propuesto la calle Misiones para la circulación específica de este tipo de vehículos, pero una explicación técnica echó por tierra la alternativa (Caños o conexión de gas para SanCor fábrica?)

Esta descripción está alejada de cualquier tipo de mirada confrontativa y entendemos que la valiosa oportunidad de expresar nuestras preocupaciones se dan en espacios como este.

Creemos que con medidas de ordenamiento, planificación, control , y compromiso , se pueden encontrar herramientas necesarias para una buena y sana convivencia.